

**Beschluss:**

Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsherr Kühl bittet im Namen der CDU-Ratsfraktion bis zur Ratsversammlung um Mitteilung, warum das Dietrich-Bonhoeffer-Familienzentrum die Koordination für das ganze Stadtgebiet übernehmen soll.

Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage ohne weiteren Wortbeitrag mangels Widerspruch zu.

<b>Abstimmungsergebnis:</b>	Zustimmung (einstimmig, mangels Widerspruch)
<b>Endgültig entsch. Stelle:</b>	Ratsversammlung